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第1726回2019年（平成31年)4月16B(火）

卓話名古屋フィルハーモニー交響楽団

ｱｼｽﾀﾝﾄ]ｿｻｰﾄﾏｽﾀｰ矢□＋詩子様

主席／オーボエ山本直人様

＜なりましたが、何はさておき、昼の食事を楽しみまし

ょう。

|大谷親睦委員長挨拶’

本日は、舂季家族会にご参加をいただ

きまして誠に有難うございました。

名古屋は桜が満開になりましたが、

開花は昨年より3日遅く3月22日に

開花が発表されました。ところで、皆

さん桜はどのような仕組みで開花す

るのかご存知でしょうか。

の夏に形成されますが､それ以上生成

先回の例会

第1725回2019年（平成31年)4月7日（日）曇

舂季家族会（害の高山バスツアー）
陣屋平野屋別館

◆出席報告

正会員 37（27）名出席10名

出席率 37.04%

前々回3/26（修正出席率） 91． 18％

ク．スト和合RC青少年交換生VogelinRenaGabyさん

ご家族参加 15名

桜の花芽は前年の夏に形成されますが､それ以上生成

されず眠った状態(休眠)になります。休眠した花芽は、

一定期間低温にさらされることで目を覚まし開花の準

備を始めます(休眠打破)。そして、舂の気温の上昇で花

芽が生成されピークを迎えると開花することになりま

す。このように桜の花芽の休眠・休眠打破・生成・開花

は、秋から冬にかけての気温と舂先の気温に閨係してい

ます。残念ながら高山の桜の開花はまだですが、本日は

飛騨牛と高山の町並みをお楽しみいただきたいと思い

ます。

|鈴木会長挨拶’

順調に高山に言きました。いまから今

日の楽しみの一つである昼食です。目

の前にすでに御膳が並んでいますが、

高山のおいしい料理を味わいたいと

思います。

ところで、高山は「飛騨の小京都」と

I光客の人が訪れますが、ご存知の方も

☆高山祭屋台会館で「飛騨の匠の技」を見学

乳 、一二

いわれて多くの観光客の人が訪れますが、ご存知の方も

見えると思いますが､外国人観光客にも大変人気がある

ところです。昨年は、51万人の外国人観光客の人が泊
まったということですが、この人数は高山市の人口の5

倍以上にあたるそうです。台湾とか香港といったアジア

の人が多いのですが､ヨーロッパの人も2割ぐらい占め

ているようです。高山市は、外国人観光客を誘致するた

めに活発に活動を行っていると聞いています｡多くの言

語を使った散策マップを作ったり、外国人観光客に地場

料理を提供する施設、 「EaTown(イータウン）飛騨高

山」というそうですが、そういった施設を作ったり、イ

スラムの人が礼拝できる施設や安心して食事ができる

飲食店も結構あるようです。それから、今はやりのロケ

地巡りのスポットや、もちろん歴史的な建物や地元の名

産品などもいろいろあって、見どころも盛りだくさんで

す。この後の散策タイムにはそういったところも楽しん

でいただくと良いのではないかと思います。少し話が長

－吋 毎 .◆･一一一一
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先々回の例会

第1724回2019年(平成31年)4月4日（木）晴

SRC合同例会

ホスト：名古屋東山ロータリークラブ

ホテルナゴヤキャッスル2F天守の間

6□－タリークラブは、これからもお互いに切蹉琢磨し
ながら仲良く親睦を深めて行きたいと思います。

’和合RC槙野智之会長挨拶
◆君が代

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員 37（30）名出席19名

出席率 63．33％

前々回3/19（修正出席率) 80.65%

☆4/2ビジター数 24名

皆さんこんにちは｡名古屋和合RC会

長の槇野智之です。どうぞ宜しくお願
い致します。今日は東山クラブさんの

お世話でこのように盛大な合同例会

が開催できますことを心より感謝申
し上げます。

本年度和合クラブは、グローバル

補助金を使って国際奉仕事業としてフィリピンでの女

性のための社会福祉施設マリラックヒルの職業訓練室

の整備を実施致します。また、青少年奉仕活動として、

YWCAの外国の子どもの不就学･不登校をなくすプロジ

ェクト「日本語ゼロ．ゼロプロジェクト」に賛同し、外

国人児重生徒に日本語教育環境サポートを行ない国際

色豊な地域を築き、安心できるまちづくりを目指してこ

の活動を支援していきたいと思います。

さて次年度、和合クラブは2月26日(水)にホテルナ
ゴヤキャッスルにおきまして1.M.を開催させていただ

きます。その折には各クラブの皆様には、こぞってご出

席いただきますようにどうぞ宜しくお願い申し上げま

す。以上、和合クラブの活動報告と'.Mのご案内をさせ

ていただいて私の挨拶に代えさせていただきます。
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議鍵§蕊 名東RC佐藤慎一郎会長挨拶
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今日は6□一タリークラブの合同例

会という事で､名古屋東山□－タリー

クラブさんのホストにより、桜の満開

の時に合わせて開くことができ､東山

クラブさんのご努力に感謝申し上げ

ます。例年のことではありますが、桜

のタイミングは気温の変化で微妙で
､令和の始まりという時期に、天候に

-RC後藤章信会長挨拶’

本日、6□－タリークラブ合同例会の

設営をして頂きました東山ロータリー

クラブの皆さん､有難う御座いました。

本年度は東クラブとして創立60周

年の大きな節目の年となりました。

昨年10月の創立記念式典には会長幹

事様にご出席を賜り厚く御礼申し上げ

あり、平成の最後、令和の始まりという時期に、天候に

も恵まれて、まさに歴史的な合同例会になりました。

先月には、 「桜の回廊プロジェクト」が市内25□一

タリークラブで、東山動植物園へ山桜90本の寄付植樹

を行いましたが、こちらも見ごろを迎えていることと思

いますが、目の前のお城の桜はまた格別の美しさです。

ここの大広間から、お堀越しの名古屋城の桜を愛でるこ

とができ、さらに加えて、多くの□ータリアンと共にお

いしい食事と楽しい会話が楽しめることで、今日は一日

幸せな日になりそうです。

来月からは元号が「令和」に改まり、平成も間もなく
終わりますが、平成の桜の見納めを□ータリアンにふさ

わしい舞台装置で迎えられたことは、ありがたいことで

す。さらに加えて、昨日は30年ぶりに地元の東邦高校

が害の選抜で優勝し､平成の締めくくりをしてくれまし
た。今日は気分よく、花見酒を楽しませて頂きます。

ます。60年というと還暦を迎えて、東クラブの歴史を

再認識し、その中で築かれた伝統と分科を70周年に向

けて継承して行く事を目標としました。幸いにも創立会

員25名のうち3名の方がご健在で温かいご指導を受け

ながら60年の歴史の出来事を温故知新として開放に掲
載することができ、先輩達の奉仕活動への情熱を感じ取

ることが出来ました。又、記念事業として以前の周年記

念事業で寄贈しました東山植物園椿園「冠木門」、鶴舞

公園菖蒲池四阿及び八シ橋の回収整備をさせて頂き、市

民の憩いの場として、末永く楽しんで頂けると思いま

す。近くへお寄りの節は、－度ご高覧いただけたら幸い
でございます。

これからも創立当時の理念であります「奉仕の理想」に

向って邇進して行く所存です。



'千種RC鈴木聖三会長挨拶’ らず「二科展」に出展し、 「入選」を果たした会員がお

ります。また、 「陶芸」も始まっているようです。ゴル

フ同好会では、先週の日曜日、3月31日に、会員ばか

りで行った三好カントリークラブ、東コース10番で、

ホールインワンが出ております。会員同志のゴルフが盛

んに行われています。また、先週の土曜日、3月30日

に、東急ホテルにて、当クラブ会員の乃一稔氏の叙勲

受章祝賀会に、会員、会員夫人を含め、50名で参列し

ました｡乃一さんの旭日双光章の受章の栄誉を皆で讃え

ました。乃一さんのお人柄、ファミリーの素晴らしさ、

特に奥様の「内助の功」あっての乃一さんがよくわかり

ました。盛大で素I青らしい祝賀会でありました。

そして、社会奉仕活動は、3月9日(土)に、 「家族ふ

れあいウォーキングクリーン昭和」と題し、御器所・松

栄学区周辺の名所・旧跡を見学しながら「ゴミ拾い」を

し、ローターアクト・インターアクトの皆さんも参加し

て頂き、総勢50名を3グループに分けて、活動いたし

ました。この活動を当クラブ、インフォメーション委員

会の須原委員長がガバナー特別賞の為の活動報告書に

し、先週ガバナー事務所に投稿いたしました。ガバナー

特別賞を頂けるかどうかはわかりませんが､すばらしい

報告書でした。これが、この1週間の近況であります。

そして、今週の土曜日、4月6日に「舂の懇親会」で、

彦根城の桜見と近江牛を食しに、日帰り旅行を予定して

おります。出席率もすばらしく高いです。

最後に「昭和クラブ」は才能に恵まれた方、卓越した

リーダーシップをお持ちの方が多数おみえです。私は

「□一タリアンの素晴らしさ」を再認識しております。

会長の役目も残り3ヶ月になりました｡息切れしないよ

うに頑張りますと宣言し、会長挨拶とさせて頂きます。

皆さんこんにちは。本日の合同例会、

この場をお作り頂きました名古屋東山

ロータリークラブの会長・幹事をはじ

め、会員の皆様方のご尽力にお礼を申

し上げます。お世話になりますが、ど

うぞよろしくお願いいたします。

名古屋城の桜は、ソメイヨシノや枝垂

尽ほどあると聞いています。今年の桜のれ桜など1,000本ほどあると聞いています。今年の桜の

開花は例年より少し早めということでしたが､桜前線も

今が真只中で、この会場からも華やかな桜と木造天守閣

を築城中の名古屋城を見ることが出来、うれしく思って

います。

さて、私ども千種ロータリークラブは、 「信頼と総親和」

というテーマを掲げ､新しいことにも積極的にチャレン

ジしようと活動をしておりますが、今年度の奉仕事業

に、 「キャン・ヘルプ・カンボジア」という計画を盛り

込みました｡支援先は､カンボジアにある小学校ですが、

そこは、水がない、電気がない、そして地下水を汲み上

げる井戸を作るための資金もない、そういった小学校で

す。ご存知のように、カンボジアは近年、経済が成長し

ているとはいいながら、まだまだ水準は低く、将来ある

子供たちに安心して良い教育ができるよう、井戸を作る

ための支援をしようということになりました。まもな

く、千種ロータリークラブメンバー数名で、会員から預

かりました支援金と300名の生徒たちに手渡す文房具

類を携えて出向く予定です。しかし、そこへ行くのに、

バンコクからバスで国境を越えて6時間以上､機中泊も

あるハードなスケジュールとなるわけですが、こういっ

た国際貢献はロータリーの大事な役目であると思って

います。

千種□一タリークラブは発足して37年です。4月1日

に発表があったように、時代は「平成」から「令和」に

なりますが､新しい時代に向け､メンバーが力を合わせ、

また、いろいろな機会に皆様方とも一緒に活動させてい

ただきながら、活発に事業に取り組んでまいります。

最後に、今一度ホストクラブの方々にお礼を申し上げ、

また今後とも皆様方のご指導をお願い申し上げ､挨拶と

させていただきます。本日はありがとうございました。

|東山RC山元康裕会長挨拶’

皆さんこんにちは。私は、今年度名古

屋東山RCの会長を務めています山元

康裕と申します。

挨拶を終えられた5人の会長さんたち

をお見受けしますと、″やれやれ、とほ

っとした表情をしております｡確かに、

この6□一タリーの合同例会を迎えま

〉し、という思いでありますが、私は”すと、もうあと少し、という思いでありますが、私は”

もう終わっちゃうの？”もっとやりたいことがあるの

に”という心境であります。

さて、私共名古屋東山RCの今年度の方針は、”ロー

タリーの楽しさを見つけよう”であります。ホームクラ

ブの奉仕活動、親睦活動をする中で、ロータリーの楽し

さが分かるのを待っているのではなく、自分から探す、

見つけることをしようと言うことであります。

ホームクラブを出て今日のような他クラブとの交流も、

また、□一タリーの楽しさを見つける機会になると思い

ます。私は、これからも□一タリーの楽しさを見つける

ことを心がけながら、□一タリー活動をしていきたいと

思っています。以上で挨拶を終わります。

|昭和RC柴田義介会長挨拶’

皆さんこんにちは。名古屋昭和□－タ

リークラブ会長の柴田義介でござい

ます。どうぞ宜しくお願い致します。

今日の例会は、6□－タリークラブ合

同例会でありますので、私が5番目の

会長挨拶であります。会場の皆様、

少ﾉﾏお疲れと思います。トリの東山ク

矧
矧
間
削

ラブの山元会長の挨拶を気持ち良く聞いて頂けるよう、

一言ご挨拶させて頂きます。

さて、 「昭和クラブ」の近況をお話させて頂きます。

例会・懇親会の出席率が良く、より楽しく、アットフォ
ームな雰囲気になってきていると思われます。同好会の

活動も活発で、美術同好会では、当クラブに入会して始

めた「絵画」で、あまり年数も経っていないにもかかわ



次年度ホストクラブ

東RC小田義彦会長工レクト挨拶 １
１
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5月から新年号「令和」情ノマしい名前

の時代に入っていきます。現在のもや

もやした世界の経済状況も霧が晴れる

ように、楽しい時代になる事を期待し

ております。

さて､次年度は2020年3月30日に、

屍

【3月26日】

長瀬輝代之ガバナー補佐（審山RC)

本日は分区交流でお世話になります。

伊藤陽介分区幹事（守山RC)

よろしくお願いします。

大海好広君（守山RC)

本日、名古屋守山RCからおじゃましました。

よろしくお願いします。

金森智弘君（守山RC)

本日はよろしくお願い致します。

松岡多加倫

3月21日に予定していたツーリングの会は悪天候の

為、中止にしましたが、当日は寒い舂の雨になりまし

たので中止にして良かったと思います

大口弘和

長瀬ガバナー補佐をお迎えして

鈴木聖三

長瀬ガバナー補佐、伊藤分区幹事、ビジター訪問あり

がとうございます。また新人のおこ方もお越し頂き有

り難うございました。どうぞごゆっくり楽しんで頂け

たらと思います。

和田正敏

大変うれしいことがありました。孫のことです。

河合隆史 会員誕生日お祝い

余語秀暘 会員。ご夫人誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

和田正敏 会員誕生日．結婚記念日お祝い

長谷川亨 結婚記念日お祝い

伊藤健文 結婚記念日お祝い

小林英毅 結婚記念日お祝い

宮尾紘司 結婚記念日お祝い

太田和孝 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

林 永芳 小山雅弘 柵木充明

鍋野可幸 太田和孝 笹野義舂

志水ひろみ 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏 渡邊源市 吉田 玄

米山奨学生イム．セウォンさん本日最終例会です。

ご卒業おめでとうございます

30件｜合計118,000円’
・・ ‘′

篭＃や
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このホテルナゴヤキヤツスルにて6RC合同例会を開催

致します。お聞き及びのことと存じますが、このキャッ

スルホテルは来年の秋から建て替えの準備に入ります。

桜の開花状況は保証できませんが､美味しいお料理と東

RC全員で皆様をおもてなしすることをお約束いたしま
す｡是非､多くの方のご出席をよろしくお願い致します。

◆乾杯千田 毅パストガバナー

□一タリーの活動の中ではたく

さんのことが有りますが､－番は

親睦だろうと思っております。

親睦をするには皆様との会話が

一番重要でございます｡新入会員

もおられますし古い会員もいら

っしゃいます｡その方と色ﾉﾏとお

話をなさることが、親睦の第一歩だと思います。

「ゴッドファーザ－」という映画がございました。その

中でコルレオーレが言いましたのが、

『Keepyourfriendsclose,butyourenemiescIose『』
会員の中には、もちろん皆さん良い人で楽しい人ばかり

ですが、中には気に入らない人もあろうかと思います。

どうか皆さんと共に仲良く親密にやって参りたいと思

っております。

乾杯！

弱” 島． ．

妙
厚
″
』
！
‐

帥

包

丁

唖

「

次年度の為の地区研修協議会

4月14日（日）ホテルナゴヤキャッスル

ホスト： 豊川宝飯ロータリークラブ
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11 ：30～12

13？00～14

14？40～16

16：30～16

50
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20

55

2階ロビー

2階天守の間（東）

1～3階9会場

2階天守の間（東）

l
ノ

、－－－－．－－－－－．－．．－－－．一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

"///////"/""/"/"/"""""/"/""////""川/""""//"""〃川"/"/"""〃

☆例会休会のお知らせ☆

4月30日（火）･5月7日（火）の例会は休会です。

（定款規程）

事務局4月27日～5月6日休館いたします

/"/"""////""""/////////"""""////""/////"/"//"////"//"/"""〃"/〃

出席義務者、ご登録の皆様におかれましては

名札表記の分科会へご出席よろしくお願い致します

〃

2019年(平成31年) 4月23B(火）名古屋東急ホテル3階錦の間

友愛の日
次回例会

ﾆコポッワズ


